

## Toledo



El viceportavoz del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Cañizares: “Las cuentas de la Junta que ha realizado el PSOE son falsas y ridículas, fruto del mismo contable que calculaba lo que se debía en el traspaso de poder”

El viceportavoz asegura que “Barreda ha tenido a contables maravillosos, que han dejado la región a la deriva y en bancarrota”



Francisco Cañizares

Afirma que a la Junta “no le sobran 500 millones de euros” y que en lo que no se han gastado el dinero es “en coches de lujo con ratones, jamones, revistas de propaganda para autobombo, despachos faraónicos o lujosas sillas y televisiones”. Cañizares ha hablado también de la “difícil situación económica de la región, que posiciona a Castilla-La Mancha como la peor gestionada y presupuestariamente hablando, donde el desajuste entre ingresos y gastos se estudiará en las facultades para saber cómo se pueden hacer peor unos presupuestos”. Barreda “ha tenido en sus manos a contables maravillosos que realizaron cuentas que nadie se creía, y que ha sido denunciado por organismos públicos y privados, como un desastre de gestión incomparable”. Indica que “no hay unos presupuestos de referencia para elaborar los regionales, y que los datos fundamentales que tienen que suministrar desde Gobierno de España se niegan a la Junta”, por lo que “no pueden inventarse las cosas”.